

élevé très-remarquable, que sa forme a fait appeler *la Grange*. Le *Cap George* termine la côte à l'est. C'est un promontoire pour ainsi dire ferré, et très-haut, puisque son sommet s'élève de quatre cent vingt pieds au dessus de la mer. Ce même cap, et la pointe *Hood* du côté du cap Breton, renferment une baie considérable. On trouve sur la côte occidentale, entre le cap George et l'entrée de la baie de *Canso*, des roches de pierre à plâtre fort remarquables, formant des précipices élevés et extrêmement blancs.

Le canal ou baie de *Canso* sépare la nouvelle Écosse du cap Breton. Ce canal, qui n'a pas plus d'un mille de large, débouche dans la baie de *Chedabucto*, qui pénètre fort avant dans les terres. Le cap *Canso* forme de ce côté-là le point le plus oriental de la nouvelle Écosse. La terre va loin vers l'ouest, et depuis *Canso* jusqu'à *Torbai*, offre plusieurs rocs blancs qui s'avancent en forme de promontoire. Le *Havre des Castors* est défendu par plusieurs îles pittoresques, arrondies et couronnées de sommets boisés. La côte varie jusqu'à Halifax : ce sont tantôt des bancs de terre rouge, ou des roches blanches déta-

Havre des
Castors.